

Welcome Sports Festival 2024(体育祭)開催!!



昨年度から仲間づくりを目的として5月に移行して開催されている体育祭が、今年度はウエルカムスポーツフェスティバルと名称を変え、5月2日(木)に開催されました。

1年生歓迎の意味も込めて、2・3年生が体育祭の係を担い、運営も担当するなど、みんなが楽しめる9競技の準備を生徒会が中心となって進めてきました。前日の雨の影響でグラウンドは少しぬかるんでいましたが、心地よい日差しの中、全校生徒が集い、笑いの絶えない楽しい交流ができました。

応援グッズを作って他学年や他チームも積極的に応援し合う光景も見られ、この行事を実施する意義が感じられる気持ちの良い体育祭でした。



二年坂 STORY

さんねんざか
ストーリー

令和6年度 前期生徒会役員決定

5月21日(火)に前期生徒会役員選挙が実施され、開票の結果左記の7名が選ばれました。前期生徒会は生徒総会や文化祭といった大きな行事の運営に携わります。窪川高校の生徒代表として活動してまいりますので、どうぞよろしくお願いします。

生徒会長

2年1H 濱口 成音

生徒会副会長

2年1H 間崎 亜美

書記

2年1H 竹村 未翔

会計

2年1H 沖 芽伊

文化委員長

2年1H 竹中 志緒

体育委員長

1年1H 真殿 獅雲

広報委員長

2年1H 小野川 果歩

1学期の行事や生活などの様子を各クラスの広報委員が報告します！

ふれあい茶摘み体験 2-1 山田 悠翔

私達2年生は5月8日(水)にふれあい茶摘み体験を窪川小学校の皆さんと行いました。窪川小学校出身の生徒以外は初めての茶摘みでしたので、始める前は年の離れた小学生とうまくコミュニケーションがとれるか不安がありました。終わってみると皆「楽しかった」「小学生が可愛かった」など、小学生とのふれあいを楽しみながら茶摘みができた会話がほとんどでした。

私自身も茶摘みは初めてでしたが、小学生と交流しながらの茶摘み体験は、とても楽しいひとときになりました。これからこのよくな行事を続けてほしいです。



3年生地域課題研究 3-2 坂本 蓮大

私達3年生は地域課題研究の時間で四万十町の課題について考え、取り組みたい課題を深掘りしていき、同じ課題について数人でグループになって解決に向けて考えています。グループは大きく分けてPR、イベント、意識調査・提案、自然×観光、食品ロス、地元食材、防災、歴史×観光に分かれています。

私は自然×観光のグループで耕作放棄地の問題について考え、その対策や情報集めをしています。私が調べていく中で四万十町の人口は年々減少しており、それに伴って出てきた問題もありました。私はこの活動を通して地域の課題について学んでいきたいと考えています。

入学してからの生活 1-1 藤澤 桜太

僕達新入生は、窪川高校に入学して3ヶ月以上経ちました。はじめは不安もありましたが、優しい先輩たちや先生たちのおかげで、今では楽しい学校生活を送れるようになりました。

ウエルカムスポーツフェスティバル(体育祭)では2・3年生の先輩たちと協力してたくさん競技をしました。3年生は最後の体育祭で、1年生は最後の体育祭で、1年生は最後の体育祭で、お互いすごくいい思い出になったと思います。これからの学校行事も先輩方とたくさん思い出を作っていきたいと思っています。

生徒総会 3-1 前田 凌成

6月18日(火)に高校生活最後の生徒総会が開催されました。1・2年生の新しい生徒会と議長の3年生川上君と武田さんで進行され、様々な意見が出されました。

議題は、新しく導入された生活服のポロシャツに黒色を許可してほしい、廊下の壁が白くつくので塗り直してほしいなど、1年生から3年生までたくさん意見が出されました。意見が通る場合もあれば通らない場合もあると思いますが、このような生徒総会の場で皆さんの意見を出して窪川高校を今よりも良くしてほしいです。新しい生徒会の



皆さんは、運営もスムーズに進めることができている、これからの学校生活を更に良いものにしてほしいと思います。